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Beginn der JHV lt. Einladung: 10:00 Uhr tatsächlicher Beginn:  10:09 Uhr 
Teilnehmer lt. Teilnehmerliste: 98           
davon 97 stimmberechtigte Mitglieder und 1 Gast. 
 

TOP 01 Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
====================== 
Der komm. Präsident Klaus Haase eröffnet um 10:09 Uhr die Sitzung und kann zu 
diesem Zeitpunkt 97 stimmberechtigte Mitglieder und 1 Gast begrüßen. 
 
Die Einladung zur JHV erfolgte Frist- und Formgerecht.  
Die Versammlung ist somit beschlussfähig. 
 

TOP 02 Wahl des Protokollführers 
====================== 
Klaus Haase schlägt Karsten Keunecke als Protokollführer vor 
Mit 97 Ja/0 Nein/0 Enthaltungen Stimmen wird Karsten Keunecke zum Protokollführer 
gewählt.  
Anlage 1 Abstimmprotokoll  
 

TOP 03 Totengedenken 
====================== 
Klaus Haase bittet die Mitglieder, sich von den Plätzen zu erheben und der verstorbenen 
Mitglieder zu gedenken. 
Klaus Haase dankt den Mitgliedern. 
 

TOP 04 Wahl des Wahlausschusses gem. § 22 Abs. 1 der Satzung  
====================== 
Aus der Mitgliederversammlung werden Stefanie Kaiser, Tanja Krässel, Marcus Leggate, 
Andreas Kück und Gerd Seidenstücker vorgeschlagen. 
Mit 97 Ja/0 Nein/0 Enthaltungen Stimmen werden die vorgeschlagenen Mitglieder in 
den Wahlausschuss gewählt 
Anlage 2 Abstimmprotokoll  
 
Der Wahlausschuss hat dann zu einem späteren Zeitpunkt aus seiner Mitte heraus Gerd 
Seidenstücker als Wahlleiter bestimmt. 
 

TOP 05 Bestätigung der Tagesordnung durch die MV 
====================== 
Prof. Dr. Guido Quelle stellt einen Antrag zur Änderung der Tagesordnung. Nach 
Diskussion wird der Antrag mit 19 Ja/39 Nein/39 Enthaltungen Stimmen abgelehnt. 
 
Mit 97 Ja/0 Nein/0 Enthaltungen Stimmen wird dann die Tagesordnung von den 
Mitgliedern bestätigt.  
Anlage 3 Abstimmprotokoll 
 

TOP 06 Antrag 18: Beantragung geheime Abstimmung zur Geschäftsordnung  
====================== 
Nach kurzer Diskussion wurde der Antrag mit 80 Nein Stimmen mehrheitlich von den 
Mitgliedern abgelehnt  
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Anlage 4 Abstimmprotokoll 
 
Antrag 01: Beschluss einer Geschäftsordnung für die JHV // MV 
===================== 
Nach kurzer Diskussion wird die Geschäftsordnung von den Mitgliedern mit  
89 Ja/1 Nein/3 Enthaltungen Stimmen angenommen.  
Anlage 5 Abstimmprotokoll  
   

TOP 07a Bericht des Vizepräsidenten 
====================== 
Stefan Pullmann zeigt sich zunächst erleichtert, dass es im Zusammenspiel mit 
Vorstand, erweitertem Vorstand und anderen engagierten Mitgliedern am 09.02.2025 
(Sitzungstag des erweiterten Vorstandes in Baunatal) gelungen ist, eine beschlußfähige 
neue Satzung zu entwerfen. 
Er geht auf die Zusammensetzung des Vorstandes ein, der nach den diversen 
Rücktritten von November 2024 bis März 2025 wieder mit kommissarisch ernannten 
Mitgliedern besetzt werden musste, damit der Verein handlungfähig bleibt. Das waren 
im Einzelnen: die kommissarische Ausbildungsleitung, komm. Präsident, komm. 
Hauptzuchtwart, komm. Zuchtrichterobmann und komm. Schriftführer. 
Der Vorstand tagt im Normalfall in einem 14 Tage Rhythmus. Vor der JHV waren es seit 
Februar wöchentliche Sitzungen. Ziel ist, wieder in den 14 Tage Rhythmus zurück zu 
kehren. Zu dieser JHV wurden neben dem Satzungsentwurf auch die Finanzordnung, die 
Geschäftsordnung für die Mitgliederversammlung, die Beitragsordnung, Körordnung 
und vom Ehrenrat die Ehrenratsordnung entweder neu erstellt oder überarbeitet. 
Der Markenschutz des DCLH wurde für weitere 10 Jahre erneuert. 
Es lag im Jahr 2024 eine Beschwerde zum Thema Datenschutz beim Landesbeauf-
tragten für den Datenschutz und die Informationsfreiheit Baden-Württemberg vor. Die 
Beschwerde konnte entkräftet und der Vorgang geklärt werden. Da im Verein mehr als 
20 Personen ständig oder zeitweise mit personenbezogenen Daten arbeiten, muss der 
Verein eine Datenschutzbeauftragte einsetzen (siehe dazu TOP 18). 
In der Vergangenheit gab es immer wieder Ausfälle der Webseite des Vereins und auch 
der Emailverkehr war teilweise gestört. Unser Admin Frank Bern wird jetzt zeitnah auf 
einen neuen Webhoster (Dogado) umziehen. 
Stefan Pullmann dankt dem Team der LeoZeit Tanja Krässel, Marco Conrad und Karsten 
Keunecke für ihr Engagement und die bisher geleistete Arbeit.   
Am Clubheim wurde jetzt das Geländer installiert. Auch hierfür geht der Dank an 
engagierte Mitglieder: Marco Conrad und Klaus Haase. 
Stefan Pullmann dankt den Vorstandskollginnen und -kollegen und allen engagierten 
Mitgliedern für ihren Einsatz für den Verein und beendet seinen Bericht mit folgendem 
Zitat, das er während einer Clubveranstaltung am Rande einer Diskussion 
aufschnappte: "Wenn jeder einen Schritt auf den anderen zugeht, wird es am Ende 
etwas." 
 

Top 07b Bericht der Schatzmeisterin inkl Vorstellung und Erläuterung des Haushaltsplanes für 
das GJ 2025 
====================== 
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Silvia Schulz erläutert die Zahlen des Geschäftsjahres 2024 anhand einer vorbereiteten 
Präsentation. Sie stellt den Kassenbericht für das Jahr 2024 und den Haushaltsplan für 
das Jahr 2025 vor. 
Anlage 10 Kassenbericht 2024 
Anlage 11 Haushaltsplan 2025 
 
Dem Verein gehörten zum 01.01.2025 1.500 Mitglieder an. 
Zugänge in 2023:   66 und 2024:   38 
Abgänge in 2023: 152 und 2024: 211    
 

TOP 07c Bericht der Zuchtleiterin 
====================== 
Angelika Szynkarek stellt ihren Bericht über eine vorbereitete Präsentation incl. eines 
Nachtrages mit weiteren Informationen vor. 
Ergänzend zum Bericht möchte ich gerne noch anmerken was sich inzwischen noch 
ereignet hat: 
• Mir wurden bisher 8 Auslanddeckanfragen eingereicht, davon wurden 6 
 genehmigt 2 nicht, weil  
 - der beantragte Rüde steht nicht im Ausland lt ALLER beigefügten Unterlagen 
 - Der zweite Rüde aufgrund fehlender Unterlagen des Rüden und eine dazu  
 angefragte Ausnahmegenehmigung wurde ebenfalls abgelehnt  
 - da das Decken ohne Vorlage der vollständigen Papiere gegen die ZO verstößt. 
• Es gibt wieder Erstzüchterseminare Präsenzveranstaltung 
 Das erste Erstzüchterseminar fand am 26.01.2025 in Baunatal, mit 21 
 Teilnehmern statt und wir erhielten durchweg ein sehr positives Feedback. 
 Das zweite Erstzüchterseminar wird am 29.09.25 in Leonberg stattfinden, erste 
 Anmeldungen liegen bereits vor. 
• Die Körordnung die heute zur Abstimmung vorgelegt wurde haben wir in einem 
 Gremium Überarbeitet und mit dem Zuchtausschuss, allen Richtern und dem 
 Vorstand abgestimmt. 
• Die heute gestellten Anträge zur Ergänzung, bzw Erweiterung der bestehenden 
 Zuchtordnung sollen das Jahr überbrücken in dem nun auch die Zuchtordnung 
 überarbeitet, bzw. neu verfasst wird. 
• Hier die aktuellen Ergebnisse der Umfrage zur Fortbildung im DCLH. 
  Diese möchte ich Euch nicht vorenthalten.  
 Von den 53 Rückmeldungen wurde folgendes ausgewählt: 
19 x Welpensozialisation,  
24 x Erkrankungen bei Zuchttieren und deren Vorbeugung, 
28 x Geburt und Aufzucht,  
23 x Ernährung in der Hundezucht,  
26 x Neonatologie (Neugeborenenversorgung),  
30 x Puppy-Puzzel/Welpen einschätzen,  
39 x Diversität und Partnerwahl,  
27 x Welche weiteren Untersuchungen bei Zuchthunden sind aktuell sinnvoll?  
39 x Genetik und Epigenetik,  
25 x Vorträge von Fachtierärzten rund um die Zucht  
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An dieser Stelle möchte ich mich bei meinen Kollegen/innen im Vorstand für die gute 
Zusammenarbeit bedanken und ebenso bei dem Zuchtbuchamt Team für die Daten aus 
2024 und an Verena Mester für die Gesundheitsdaten und die immerwährende 
Unterstützung im Hintergrund.  
Ebenso geht mein Dank auch an die Zuchtwarte für Ihr Engagement und die damit 
verbundene Kooperation. 
Ich danke Ihnen/ Euch für Eure Aufmerksamkeit 
=== 
Anlage 12 Bericht Zuchtleitung 
 

TOP 07d Bericht der komm. Ausbildungsleiterin 
====================== 
Da ich erst seit November wieder kommissarisch als Ausbildungsleiterin eingesetzt bin, 
ist es mir nur möglich, einen kurzen Überblick zu bringen. Sabine Kutschick hat in ihrer 
Zeit als Ausbildungsleiterin einige Onlineseminare über verschiedene Themen 
organisiert an denen jedoch die Beteiligung nicht sehr groß war. Auch das 
Ausbildungswochenende in Zierenberg war nur spärlich besucht von 4 Teilnehmern. 
Die Clubmeisterschaft wurde mit 2 Teilnehmern ausgerichtet. Am Pokalwettkampf 
nahmen 2 Mannschaften teil und zwar aus der LG Baden-Württemberg und Bayern. 
Clubmeister BH-Leo wurde Bernd Israel mit der Hündin Eyla vom Jerichower Land 
Clubmeister LF wurde Susanne Mauer mit dem Rüden Ozzie vom Nonnenwald 
Kombi Clubmeister LF/BH-Leo wurde ebenfalls Susanne Mauer mit Ozzie vom 
Nonnenwald. Den Pokalwettkampf gewann die Mannschaft von Baden-Württemberg. 
Wenn ich weiter für die Ausbildung verantwortlich bleibe, stehe ich den Landesgruppen 
gerne bei allen Fragen der Ausbildung zur Verfügung.  
Erfreulich ist, das für die Clubmeisterschaft am 03.05.2025 8 Meldungen vorliegen. 
 

TOP 07e Bericht des komm. Präsidenten 
====================== 
Der Bericht des komm. 1. Vorsitzenden (Präsident) Klaus Haase. 
Da ich erst seit Mitte Januar 2025 als komm. eingesetzter Präsident dabei bin, gibt es 
von meiner Seite aus für das Jahr 2024 nichts zu berichten außer vielleicht ein großes 
Dankeschön und meinen Respekt an die Vorstandskolleginnen und -kollegen für ihren 
immerwährenden Einsatz. Ansonsten haben wir dann ab dem Zeitpunkt meines 
Mitwirkens im Vorstand zusammen mit dem erweiterten Vorstand und einigen 
engagierten Mitgliedern die neue Satzung und diverse Ordnungen erarbeitet, bzw. 
überarbeitet, wie heute noch zu sehen und zu entscheiden sein wird.  
 

TOP 08  Berichte der Kassenprüfer 
======================= 
Yvonne Natterer stellt den Bericht der Kassenprüferinnen vor. Denise Krässel lässt sich 
wegen ihrer am Montag anstehenden Abschlussprüfung entschuldigen. 
Es wurden die Jahre 2023 und 2024 geprüft. Das Prüfungsergebnis 2023 von Frau Ott 
wurde erwartungsgemäß bestätigt. Dadurch, dass für 2023 nur eine Kassenprüferin zur 
Verfügung stand, wurde das Jahr der Form halber erneut geprüft. 
Konten und Belege wurden von der Schatzmeisterin korrekt geführt.  
Applaus von den Mitgliedern für Silvia Schulz. 
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Yvonne Natterer merkt an, dass sich hinter dieser Arbeit ein enormer Zeitaufwand 
verbirgt. 
Sie merkt weiter an, dass der Vorstand sich nicht bereichert hat. Die Treppe am 
Clubhaus kostete über 71.000,00 € (minus 11.000,00 € Zuschuss von der Stadt 
Leonberg). Es lag aber nur ein Kostenvoranschlag in Höhe von 49.000,00 € vor. 
Die Verluste ergeben sich auch aus dem Rückgang der Mitgliederzahlen, und dass 
weniger gezüchtet wurde in den letzten 3 Jahren. Diese Verluste wurden bemängelt. 
Yvonne Natterer stellt noch die Frage nach dem Pachtvertrag mit der Stadt Leonberg. 
Da durch die Kassenprüfungen keine Mängel festgestellt wurden, wird von den 
Kassenprüferinnen die Entlastung der Vorstände für die Geschäftsjahre 2023 und 2024 
beantragt. 
Weiterhin merkt Yvonne Natterer an, dass das Clubhaus zukünftig auch für andere 
Zweck genutzt werden könnte und das am Image des Leonbergers gearbeitet werden 
sollte. 
Anlage 6 Kassenbericht      
 

TOP 09 Diskussion zu den Berichten 
====================== 
Klaus Haase merkt zu den Baukosten an, dass aufgrund der Ausführung und der 
erfolgten Arbeiten die Summe eine reelle Höhe darstellt. 
========== 
Stefan Pullmann teilt zum Thema Pachtvertrag mit, dass dieser noch 15-16 Jahre läuft. 
Die Stadt Leonberg möchte gern verlängern und der DCLH auch. 
Im Clubhaus könnten zukünftig mehr Veranstaltungen stattfinden. Warum sollte eine 
JHV nicht auch einmal im Clubhaus durchgeführt werden? 
========== 
Yvonne Natterer bittet noch um die Nennung der Mitgliedsbeiträge für das Jahr 2025: 
Silvia Schulz legt offen, dass bis jetzt 48.000,00 € eingezogen worden sind. 3.000,00 € 
sind noch offen für das Jahr 2025. Es handelt sich hierbei um nicht eingelöste oder 
widersprochene Lastschriften. 
========== 
Tanja Krässel fragt nach den Protokollen und Beschlüssen, die 2023/2024 durch 
Vorstandssitzungen erstellt sein müssten? 
Karsten Keunecke beantwortet die Frage: 
Diese Protokolle und Beschlüsse waren zu einem großen Teil nicht vorhanden, bzw. 
wurden seitens der früheren Schriftführerin nicht erstellt, bzw. nicht übergeben. 
Er konnte aber anhand des Postfaches Schriftführung und durch Mithilfe der anderen 
Vorstandsmitglieder einiges an Protokollen und Beschlüssen rekonstruieren.  
Leider konnten aus dem Postfach Ausbildung keine Daten für eine weitere 
Rekonstruktion herangezogen werden, da Sabine Kutschick die Daten des Postfaches 
nach ihrem Rücktritt gelöscht hat.  
Anmerkung des Protokollanten: Dies hätte sie nicht tun dürfen, da die Daten Eigentum 
des Vereins sind. 
========== 
Michael Dusch fragt nach, da es „gerüchteweise“ eine Forderung von Peter Specht an 
den Verein in Höhe von ca. 6.000,00 € geben soll. 
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Stefan Pullmann bestätigt, dass eine solche Forderung vorliegt. Es handelt sich um 
Reisekosten, Tagegelder, etc. Peter Specht wurde u.a. gebeten, korrekte Belege 
einzureichen, da diese zum Teil mit falschem Namen eingereicht worden sind. 
Der Vorstand wartet aktuell auf eine Reaktion seitens Peter Specht. 
 

TOP 10a Entlastung des Vorstandes zum GJ 2023 
====================== 
Aus der Versammlung wurde von Tanja Krässel und Michael Dusch der Antrag gestellt, 
über die Entlastung der Geschäftsjahre 2023 und 2024 personenbezogen einzeln 
abzustimmen. 
Nach kurzer Diskussion wurden dieser Antrag von Mitgliedern mehrheitlich mit 96 Ja/0 
Nein/1 Enthaltungen Stimmen angenommen. 
Anlage 7 Abstimmprotokoll  
 
Einzelentlastung für Geschäftsjahr 2023 

Vorstandsmitglied Entlastung erteilt 
für 2023  
JA     Nein 

Ja Nein Enthaltung 

Wolfgang Mayer ☒  Ja ☐  Nein 94 1 2 
Rita Mühle ☒  Ja ☐  Nein 94 0 3 
Nathalie Mayer ☒  Ja ☐  Nein 94 0 3 
Holger Munzlinger ☒  Ja ☐  Nein 94 2 1 
Karsten Keunecke ☒  Ja ☐  Nein 96 0 1 
Silvia Schulz ☒  Ja ☐  Nein 95 0 2 
Peter Specht ☐  Ja ☒  Nein 3 93 1 
Sabine Kutschick ☐  Ja ☒  Nein 3 24 70 
Christa Scherer ☐  Ja ☒  Nein 1 95 1 
Stefan Pullmann ☒  Ja ☐  Nein 93 2 2 
Daniel Krebes ☒  Ja ☐  Nein 91 1 5 

Anlage 8 Abstimmprotokoll 
 

TOP 10b Entlastung des Vorstandes zum GJ 2024 
====================== 
Siehe Ausführungen unter TOP 10a 
Einzelentlastung für Geschäftsjahr 2024 

Vorstandsmitglied Entlastung erteilt 
für 2024  
JA     Nein 

Ja Nein Enthaltung 

Peter Specht ☐  Ja ☒  Nein 3 92 2 
Sabine Kutschick ☐  Ja ☒  Nein 8 40 49 
Petra Jordan-Behrens ☐  Ja ☒  Nein 9 30 58 
Christa Scherer ☐  Ja ☒  Nein 0 96 1 
Silvia Schulz ☒  Ja ☐  Nein 92 1 4 
Stefan Pullmann ☒  Ja ☐  Nein 93 2 2 
Rita Mühle ☒  Ja ☐  Nein 94 0 3 
Angelika Szynkarek ☒  Ja ☐  Nein 94 1 2 
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Daniel Krebes ☒  Ja ☐  Nein 90 2 5 
Anlage 9 Abstimmprotokoll 
 

TOP 11 Bestätigung des vorgelegten Haushaltsplanes (Anlage 11) für das Geschäftsjahr 2025 
durch die Mitgliederversammlung gem. § 2 der Finanzordnung. 
====================== 
Nach kurzer Diskussion wurde der Haushaltsplan für das Geschäftsjahr 2025  
mit 92 Ja/0 Nein/5 Enthaltungen Stimmen angenommen  
Anlage 13 Abstimmprotokoll 
 

TOP 11a Antrag 02: Gemeinschaftsantrag des Vorstandes zur Erhöhung des Mitgliederbeitrages 
====================== 
Wanda Oud regt eine Beitragserhöhung auf 75,00 € an. 
Susanne Fiss-Quelle wirft ein, dass sich die Ausgaben jetzt auch dadurch reduzieren 
werden, weil es jetzt wohl weniger juristische Auseinandersetzungen geben wird.   
Stefan Pullman ergänzt: Der Vorstand wird zur nächsten JHV einen 3 Stufen Plan 
erarbeiten, der dann ab 2026 die Beiträge neu regeln wird. Darin wird sich dann auch 
eine neue Regelung zum Familienbeitrag befinden. 
Nach kurzer Diskussion wurde die Beitragserhöhung      
mit 97 Ja/0 Nein/0 Enthaltungen Stimmen angenommen  
Anlage 14 Abstimmprotokoll 
 

TOP 11b Antrag 03: Gemeinschaftsantrag des Vorstandes zur Einführung einer Beitragsordnung 
incl. dem neuen Beitrag.  
====================== 
Dieser TOP wäre im Fall einer negativen Abstimmung zu Punkt TOP 11a entfallen. 
Nach kurzer Diskussion wurde die Beitragsordnung 
mit 97 Ja/0 Nein/0 Enthaltungen Stimmen angenommen  
Anlage 15 Abstimmprotokoll 
 

TOP 11c Antrag 04: Gemeinschaftsantrag des Vorstandes zur Einführung einer 
Beitragsordnung incl. dem ursprünglichem Beitrag.  
====================== 
Dieser TOP entfällt, weil über Top 11a positiv abgestimmt wurde. 
 

TOP 11d Antrag 05: Gemeinschaftsantrag des Vorstandes zur Anpassung der Finanzordnung  
====================== 
Nach kurzer Diskussion wurde die Finanzordnung 
mit 96 Ja/0 Nein/1 Enthaltungen Stimmen angenommen  
Anlage 16 Abstimmprotokoll 
 

TOP 12 Der Vorsitzende des Wahlausschusses, Gerd Seidenstücker, übernimmt die 
Versammlungsleitung 
 

TOP 13 Bestätigung des kommissarisch ernannten Präsidenten Klaus Haase im Amt  
gem. § 35 Abs. 1 der Satzung des DCLH e.V. 
====================== 
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Mit 89 Ja/5 Nein/0 Enthaltungen (1 Stimme ungültig) Stimmen wurde Klaus Haase im 
Amt als Präsident bestätigt. 
Anlage 17 Abstimmprotokoll 
 

TOP 14 Bestätigung der kommissarisch ernannten Ausbildungsleitung Rita Mühle im Amt  
gem. § 35 Abs. 1 der Satzung des DCLH e.V. 
====================== 
Mit 89 Ja/7 Nein/0 Enthaltungen Stimmen wurde Rita Mühle im Amt der 
Ausbildungsleiterin bestätigt. 
Anlage 18 Abstimmprotokoll 
 

TOP 15 Wahl des 1.Beisitzers im Ehrenrat des DCLH 
====================== 
2 Kandidaten stellten sich zur Wahl: Dittmar Bender: Seine Kandidatur erfolgte aus 
Krankheitsgründen schriftlich und wurde von Stefan Pullmann vorgelesen. Marco 
Conrad stellte sich kurz den Mitgliedern vor. 
Auf Dittmar Bender entfielen 42 Stimmen. Auf Marco Conrad 50 Stimmen. 4 ungültige 
Stimmen. 
Damit wurde Marco Conrad zum 1. Beisitzer im Ehrenrat gewählt. 
Anlage 19 Abstimmprotokoll 
 

TOP 16 Bestätigung des kommissarisch ernannten Schriftführers Karsten Keunecke im Amt  
gem. § 35 Abs. 1 der Satzung des DCLH e.V. 
====================== 
Mit 91 Ja/4 Nein/0 Enthaltungen Stimmen wurde Karsten Keunecke im Amt des 
Schriftführers bestätigt. 
Anlage 20 Abstimmprotokoll 
 

 
PAUSE 
 

 
45 Minuten 

TOP 17 Wahl des Hauptzuchtwartes / der Hauptzuchtwartin gem. § 37 / 1 der Satzung. 
Der Hauptzuchtwart wird durch die Zuchtwarte der Landesgruppen auf der 
Mitgliederversammlung gewählt. 
====================== 
Das Gremium der Zuchtwarte und Zuchtwartinnen aus den Landesgruppen hat 
Wolfgang Mayer im Amt des Hauptzuchtwart bestätigt. 
 

TOP 17a Wahl des Zuchtrichterobmannes / der Zuchtrichterobfrau gem. § 37 / 2 der Satzung. 
Der Zuchtrichterobmann wird durch die Zuchtrichter des DCLH auf der 
Mitgliederversammlung gewählt. 
====================== 
Das Gremium der Zuchtrichter und Zuchtrichterinnen hat Willi Güllix im Amt des 
Zuchtrichterobmanns bestätigt. 
 

TOP 17b Wahl der Hauptausbildungswartin / des Hauptausbildungswartes gem. § 38 / 1 der 
Satzung. Der Hauptausbildungswart wird durch die Ausbildungswarte der 
Landesgruppen auf der Mitgliederversammlung gewählt. 
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====================== 
Das Gremium der Ausbildungswarte und Ausbildungswartinnen aus den Landesgruppen 
hat Kathrin Hartfiel zur Hauptausbildungswartin gewählt. 
 

TOP 18 Bestellung einer/eines Datenschutzbeauftragten 
====================== 
Stefan Pullmann erklärt noch einmal kurz die Notwendigkeit einer 
Datenschutzbeauftragten. Anja Lorenzen hat sich im Vorfeld für diese Position 
empfohlen und wird daher zur Datenschutzbeauftragten des DCLH bestellt.  
 

TOP 19 Antrag 19: Beantragung geheime Abstimmung zur Satzung 
Hans-Peter Grässle zieht seinen Antrag zurück 
 
Antrag 06: Beschluss einer neuen Satzung 
====================== 
Es wird darauf hingewiesen, dass der Satzungsentwurf seit dem 09.02.2025 auf 
verschiedenen Plattformen einsehbar war. 
Nach kurzer Diskussion wurde die Satzung 
mit 91 Ja/0 Nein/6 Enthaltungen Stimmen angenommen  
Anlage 21 Abstimmprotokoll 
 

TOP 19a Antrag 07: Einzelantrag für eine Satzungsänderung  
====================== 
Antragstellerin: Nicole Hallek    Berufungsgegenstand: Satzungsregelung gem. § 19 
zur Stimmrechtsübertragung. 
Nach kurzer Diskussion wurde der Antrag von Frau Hallek  
mit 3 Ja/93 Nein/1 Enthaltungen Stimmen abgelehnt. 
Anlage 22 Abstimmprotokoll 
 

TOP 19b Antrag 08: Einzelantrag für eine Satzungsänderung   
====================== 
Antragstellerin: Barbara Brunner  
Berufungsgegenstand: Satzungsänderung § 41 zum Status der Landesgruppen des DCLH 
Nach kurzer Diskussion wurde der Antrag von Frau Brunner  
mit 0 Ja/96 Nein/1 Enthaltungen Stimmen abgelehnt. 
Anlage 23 Abstimmprotokoll  
 

TOP 19c Antrag 09: Gemeinschaftsantrag des Vorstands zu §21.1. der aktuell gültigen Satzung 
Berufungsgegenstand: Änderung der Frist zur Einreichung von Anträgen zur 
Mitgliederversammlung.  
====================== 
TOP 19 wurde positiv entschieden, daher entfällt dieser TOP. 
 

TOP 20 Antrag 20: Beantragung geheime Abstimmung zur Zuchtordnung 
Hans-Peter Grässle zieht seinen Antrag zurück 
 
Antrag 10: Antrag Änderung Ergänzung der Zuchtordnung 
====================== 
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2 Hinweise von Prof. Dr. Guido Quelle: Punkt G sollte in 2 Sätze aufgeteilt werden. 
Zukünftig sollte darauf geachtet werden, nicht zu viele Punkte in einem Antrag 
abstimmen zu lassen. 
Nach kurzer Diskussion werden die Änderung und Ergänzungen zur Zuchtordnung 
mit 62 Ja/25 Nein/4 Enthaltungen Stimmen angenommen  
Anlage 24 Abstimmprotokoll 
 

TOP 21 Antrag 21: Beantragung geheime Abstimmung zur Körordnung 
Hans-Peter Grässle zieht seinen Antrag zurück 
 
Antrag 11: Antrag Neufassung der Körordnung 
====================== 
Nach kurzer Diskussion wird die Neufassung der Körordnung 
mit 83 Ja/1 Nein/2 Enthaltungen Stimmen angenommen  
Anlage 25 Abstimmprotokoll 
 

TOP 22 Antrag 12: Einzelantrag zur Änderung der Zuchtordnung 
====================== 
Nach kurzer Diskussion wird die beantragte Änderung der Zuchtordnung 
mit 66 Ja/19 Nein/7 Enthaltungen Stimmen angenommen  
Anlage 26 Abstimmprotokoll 
 

TOP 23 Antrag 13: Einzelantrag zur Änderung der Ehrenratsordnung 
====================== 
Nach kurzer Diskussion wird die Änderung der Ehrenratsordnung 
mit 96 Ja/0 Nein/1 Enthaltungen Stimmen angenommen  
Anlage 27 Abstimmprotokoll 
 

TOP 24 Antrag 14: Gemeinschaftsantrag des Vorstands auf Erlaubnis zur Änderung der Satzung 
in besonderen Fällen 
====================== 
Stefan Pullmann erläutert die Notwendigkeit dieser Erlaubnis für den Vorstand im Falle 
von redaktionellen Änderungen, die evtl. vom Registergericht gefordert werden 
können.  
Nach kurzer Diskussion wird der Erlaubnisantrag 
mit 95 Ja/2 Nein/0 Enthaltungen Stimmen angenommen  
Anlage 28 Abstimmprotokoll 
 

TOP 25 Antrag 15: Einzelantrag zur Änderung der Zuchtordnung 
====================== 
Nach kurzer Diskussion wird der Antrag zur Änderung der Zuchtordnung 
mit 6 Ja/86 Nein/5 Enthaltungen Stimmen abgelehnt 
Anlage 29 Abstimmprotokoll 
 

TOP 26 Antrag 16: Einzelantrag zur Änderung der Körordnung 
====================== 
Nach kurzer Diskussion wird der Antrag zur Änderung der Körordnung 
mit 6 Ja/88 Nein/3 Enthaltungen Stimmen abgelehnt 
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Anlage 30 Abstimmprotokoll 
 

TOP 27 Antrag 17: Einzelantrag zur Änderung der Zuchtordnung 
====================== 
Nach kurzer Diskussion wird der Antrag zur Änderung der Zuchtordnung 
mit 13 Ja/77 Nein/7 Enthaltungen Stimmen abgelehnt 
Anlage 31 Abstimmprotokoll  
 

TOP 28 Antrag 22: Einzelantrag zur Änderung der Zuchtordnung 
====================== 
Nach kurzer Diskussion wird der Antrag zur Änderung der Zuchtordnung 
mit 96 Ja/0 Nein/1 Enthaltungen Stimmen angenommen 
Anlage 32 Abstimmprotokoll  
 

TOP 29 Antrag 23: Einzelantrag zur Änderung der Zuchtordnung 
====================== 
Nach kurzer Diskussion wird der Antrag zur Änderung der Zuchtordnung 
mit 83 Ja/11 Nein/3 Enthaltungen Stimmen angenommen 
Anlage 32 Abstimmprotokoll  
 

TOP 30 
 

Sonstiges 
====================== 
Angelika Panzer beantragt, dass Wolfgang Mayer zum Ehrenmitglied des DCLH e.V. 
ernannt wird: 
Diesem Antrag wird einstimmig mit viel Applaus von den Mitgliedern der JHV 
entsprochen. 
Wolfgang Mayer bedankt sich für diese Ehrung.   
== 
Prof. Dr. Guido Quelle äußert sich sehr positiv über den Verlauf der JHV: 30 
Tagesordnungspunkte und 23 Anträge. Das sei schon äußerst bemerkenswert. 
Er dankt dem Vorstand für die sehr gute Vorbereitung dieser JHV und dankt auch für 
die neue Kultur im Umgang miteinander. Das sei auch ein großer Verdienst dieses 
Vorstandes. 
== 
Horst Certa regt an, die LeoZeit zukünftig auch auf der Homepage zu veröffentlichen. 
Stefan Pullmann antwortet, dass dies bereits in der Planung ist, aber der Plan erst nach 
dem Umzug auf den neuen Webhoster umgesetzt wird. 
 

TOP 31  Schlusswort des Präsidenten 
====================== 
Klaus Haase bedankt sich herzlich bei den Teilnehmern dieser JHV, ohne deren 
Bereitschaft zur Mitarbeit im Verein wäre diese JHV so nicht möglich gewesen. Ein 
guter Neustart in die Zukunft. 
 
Mit einem nochmaligen Dank schließt Klaus Haase um 16:00 Uhr die Sitzung und 
wünscht allen Teilnehmern eine gute Heimfahrt. 
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Unterschriftenblock gem. Satzung DCLH e.V. 
 
§ 25 (Versammlungsprotokoll) 
 
(2) Der Versammlungsverlauf unter Berücksichtigung aller Punkte der Tagesordnung, die gestellten 
Anträge, die gefassten Beschlüsse, die Namen der Teilnehmer sowie Ort und Zeit der Versammlung 
sind im Versammlungsprotokoll festzuhalten. Bei Satzungsänderungen ist der genaue Wortlaut 
anzugeben und der VDH von den Änderungen unverzüglich zu benachrichtigen. Das 
Versammlungsprotokoll ist vom Versammlungsleiter und vom Protokollführer zu unterzeichnen. 
 
Die Unterlagen der Einlasskontrolle (51 Seiten) sind als Kopie diesem Protokoll als externer Anhang 
beigefügt.  
20250427_JHV_Kopie der Listen aus Einlasskontrolle.pdf 
 
Die Anlagen 1 - 33 (6 Seiten) sind diesem Protokoll als externer Anhang beigefügt.  
20250427_DCLH_JHV_Anlagen zum Protokoll.pdf 
 
 

 
 
 
 
 

Protokollant  Versammlungsleiter 
 
 
 
gez. Karsten Keunecke 
 
 
 
 

 
 
 
gez. Klaus Haase 
 
 
 
 

Wahlleiter 
 
 
 
gez. Gerd Seidenstücker 


